

# ほしぐみ通信④ R6年 8月30日(金)

まだまだ厳しい暑さが続く中、子ども達は毎日元気いっぱい遊んでいます。来月はいよいよ園生活最後のスポーツデーとなります。子ども達で様々な意見を出し合いながら、やる気満々の姿が見られます！

以前から「リレーやりたい!!!」と遊びの中で取り入れていたリレー。その中で「やりたくない」「だって足遅いもん」などの声もあり、子ども達のリレーに対する気持ちの差が激しいように感じていました。

そこで「スポーツデーでリレーをすること」「勝ちたいかどうか」等をクラス全体に聞いてみると、「そら組に勝ちたい!」「負けたくない!」など子ども達の中でイメージが湧いた様子!また、「練習したら早くなるんやぞ」と励ましやアドバイスなどの声を子ども達同士で掛け合うことで、より一層やる気が出ています ✨

子ども達が自分で選んで決めた順番の中で、「自分達で考える力が育ってほしい」「皆で勝つ為に自分の力を発揮するという経験をしてほしい」という保育者の思いから、子ども達がチーム・順番決めをしています!



「どうやって決めたらいいかな」と問いかけてみると…  
「俺、〇〇と一緒に良い」など、自分が誰と一緒に良いか言いはじめる子ども達。その中で、Rちゃんは「早い人ばかりで一個だけ強いチームでもだめや!そら組に勝てん!」と発言。その言葉を聞いて「確かに」と他の子ども達。  
相談結果・・・グーパーで決めることになりました!

作戦会議!



「1番は早い方がいいよ」  
「バトン渡したらすぐ走るんやぞ」

「走る練習いっぱいすれば足早くなる」  
「お家で毎日走るわ!」などやる気満々の子ども達です☆

初めはバトンの渡し方が分からない子もいました。2回目・3回目になると前回の反省を活かして、どんどん上手になっています ✨

## 競技内容も何をしてみたいか子ども達に聞いてみました!



「魚釣りしたい!」「森を作ってその中に作った虫隠して、探すのはどう?」「二人と一緒にスタートしてミッションクリア出来るようにしたらいいんじゃない?」「巨大迷路とかどうかな?」などなど、たくさんの意見が出ました。  
子ども達の願い・思いを入れながら、皆で楽しめる競技ができればいいなと思っています!



おねがい

まだまだ暑い日が続いています。熱中症対策のためにも水分補給をこまめに行っています。  
水筒のお茶は毎日満タンに入れて持たせてください。よろしくお願ひします◎